-学校教育目標-

- よく学び 心豊かで たくましい上間っ子
- (1) よく考え進んで学ぶ子
- (2) 明るく思いやりのある子
- (3) ねばり強くたくましい子

学校便り

第28号

上间っ子

R5年12月14日(木) 那覇市立 上間小学校 発行責任者 校長 宮里 寧 TEL 917-3327

音楽朝会「あわてんぼうのサンタクロース」!!







もうすぐクリスマスです♪ こどもたち

は、とてもたのしみにしています。 本日、12月14日(木)の音楽朝会は、ステージに「赤いナイトキャップ」をかぶったかわいい1年生のサンタさんたち が登場しました!

わてんぼうのサンタクロース」です。

あわてんぼうのサンタクロースっていう テーマがおもしろくて、絵本の世界を歌っ

テーマがおもしろくて、絵本の世界を歌ってるような曲です。サンタクロースのキャラクターがわかるのがこどもの心をくすぐります♪ メロディーも覚えやすく、歌ってても聞いててもウキウキする、そんな曲です♪ ステージに立った1年生は元気いっぱい体にリズムをつけてみんな一生懸命に、歌っていました。 「1年生にとても上手だったね」とほめたら、こんなことを言ってました。だって、「歌の歌詞」や「メロディー」を覚えられるように何度も何度も曲をきいて練習したんだよ。なるほど、上手になった理由がわかりました。最後は全校児童で歌いました。澄んだ素がな声が体育館いっぱいに響き渡りました。12月になって校内放送で流れている曲ですが、1年生の演出のおかげで、クリスマス気分が高まり、普段より楽しい気分で歌うことができました。クリスマスまであと11日。こどもたちの楽しみにしている気持ちがよく伝わってきました。1年生のみなさん。ありがとうございました。

ました。1年生のみなさん、ありがとうございました。